

Aumentaría México 25% las exportaciones de productos del mar a EU (El Financiero 28/05/10)

Aumentaría México 25% las exportaciones de productos del mar a EU (El Financiero 28/05/10)(Héctor A. Chávez Maya) Viernes, 28 de mayo de 2010 Las exportaciones de productos del mar se podrían incrementar hasta en 25 por ciento este mismo año si México logra cumplir con las normas de sanidad e inocuidad que exige el gobierno estadounidense, aseguró el comisionado Nacional de Acuacultura y Pesca (Conapesca), Ramón Corral Ávila. En entrevista dijo que los pescadores nacionales se preparan para abastecer el mercado de Estados Unidos, luego de que el derrame petrolero en el golfo de México afectará la producción en ese país y requerirá de importaciones cuantiosas para abastecer su mercado. Consideró que difícilmente se afectará la producción nacional, debido a que más del 80 por ciento de la pesca mexicana se realiza en el Pacífico, principalmente en los estados de Sinaloa, Sonora y Baja California. Actualmente se envían al mercado estadounidense productos con valor cercano a 600 millones de dólares, de los cuales 450 millones corresponden a camarón y el resto a otras especies.